



PRESSEMITTEILUNG

Nr.118/GP

18.07.2019

**TERMINHINWEIS: Ministerin Huml zu Gast bei den ersten
"Mainfränkischen Pflegegesprächen" am 22. Juli in Würzburg**

Bayerns Gesundheitsministerin Melanie Huml ist am kommenden Montag (22. Juli) zu Gast beim Auftakt der "Mainfränkischen Pflegegespräche". Die Ministerin ist Teilnehmerin der Podiumsdiskussion zum Thema "Ist die Pflege noch zu retten?" am

**Montag, 22. Juli, 19:00 Uhr,
Neubaukirche,
Neubaustraße 38, 97070 Würzburg.**

Die "Mainfränkischen Pflegegespräche" sind eine gemeinsame Veranstaltungsreihe von Stiftung Bürgerspital zum Hl. Geist, Stiftung Juliusspital und der Mediengruppe Main-Post.

Medienvertreter sind herzlich eingeladen. Um Anmeldung telefonisch unter 0911/21542-955 oder per E-Mail an pressestelle@stmgp.bayern.de wird gebeten.